



El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro asiste a la celebración del 50 aniversario de la creación de la Guardería Fluvial en la Cuenca

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, José Luis Alonso, asistirá mañana, viernes 27 de junio, a las 11.00 horas, en la sede del Organismo, a la jornada de celebración del 50 aniversario de la creación de la Guardería Fluvial en la Cuenca del Ebro
- En este acto estarán presentes los 72 guardas que trabajan actualmente en la Confederación Hidrográfica del Ebro para participar en una jornada técnica moderada por el comisario de Aguas, Rafael Romeo y a la que asistirán representantes de los Agentes Medioambientales del Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón; representantes del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino y miembros del Servicio de Protección de la Naturaleza (SEPRONA)
- La Guardería Fluvial o Policía de Cauces es la encargada de la vigilancia del Dominio Público Hidráulico en el territorio de la Cuenca del Ebro y trabaja como los ojos de la Confederación, siendo una pieza clave en el seguimiento de actuaciones en riberas, en la intensificación de los controles de vertido y en el seguimiento del mejillón cebra
- La Cuenca está dividida en 16 sectores o zonas asignadas a un Guarda Fluvial Mayor y cada sector se divide en subzonas (56 en toda la Cuenca) que depende de un Guarda Fluvial
- En la última memoria publicada por la Confederación Hidrográfica en el año 2007 se destacaba que en un año los guardas fluviales habían realizado 3.445 informes, habían inspeccionado hasta 4.057 estaciones depuradoras, 4.030 zonas de vertidos y obras de emergencia y habían asesorado a más de 2.100 usuarios en sus oficinas de zona

DIA : Viernes, 27 de junio



- HORA :** 11.00 horas – comienzo de la jornada técnica, se podrán tomar imágenes y hablar con los participantes así como con los guardas fluviales del Ebro
- LUGAR:** Sala de Juntas de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Pº Sagasta, 24-26